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篇)

人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一
篇范文呢？下面是小编帮大家整理的优质范文，仅供参考，
大家一起来看看吧。

壮大村级集体经济会议记录篇一

20__年2月6号上午9点之12点

参加人员

会议主题

工作计划

会议内容：本次会议主要内容年初之季，在财务部门杜经理
的带领下各个参会人员都清楚的制定了近期详细的工作计划。
除此之外，本次会议杜经理重要提到在这个会计大数据时代，
提倡学习力;，我们要与时俱进，同时强调我们要自己给自己
当领导，充实自我共同构造一个完整的的财务体系。

参会人员近期工作计划：

钟xx：

1.完善天富众力仓储的账务核算体系并选择部分单据实际操
作一下(预计完成时间：);

3.资金的管控及凭证的整理(预计完成时间：底之前);



4.天福公司的地税申报及相关工作;

5.多做思考，将自己所做总结出来形成体系。

张xx：

1.直营店13年单据收集核对整理(预计完成时间：2月10日之
前);

2.不断完善直营店资金日报表的监督管理并于每日下班前提
交报表;

3.海信系统应收模块操作流程的学习并能熟练使用(预计完成
时间：2月23日之前);

6.已开业门店结算流程学习

7.制作结算会计岗位工作流程(预计完成时间：2月27日以前)

吴x：

壮大村级集体经济会议记录篇二

主 持 人：___

记 录：___

到会人员： __

根据“作风建设年”活动方案要求，我村于3月11日在村会议
室召开了以加强党员干部作风建设为主题的民主生活会。会
议在严肃、认真、团结、和谐的氛围中进行，会上____总结
了前一阶段的工作，就领导作风、思想作风、工作作风、生
活作风、学风、廉洁自律等方面，开展了批评和自我批评，



征求了党员的意见和建议。其他到会人员也就“领导干部作
风建设年”查找问题和开展批评与自我批评作了专题发言。
发言情况如下：

___：作为村副主任，要以“作风建设年”活动为契机，在工
作上突出一个实字，一步一个脚印，在作风上突出一个廉字，
增强服务意识，为用户办实事。工作中多为村民着想。

___：作为村支部的一名成员，应时时处处为村民着想，为村
民做好服务工作，

___：我们在日常的工作中要认真落实“干部作风年”中的要
求，不吃、拿、卡、要，为用户服务。

___：我们要从思想上尊重群众、感情上贴近群众、行动上深
入群众、行动上深入群众、诚心诚意的为群众办好事、办实
事、解难事。

___：多体谅村民，多为村民，办实事好事，服务人民。

___：工作中勤奋好学、学以致用；心系群众、团结共事，不
辜负上级组织和人民群众的期望。

___：保质保量完成上级交付的各项工作任务；切实为用户办
实事、办好事，充分发挥先锋模范作用，作风上遵纪守法，
为构建和谐热力努力奋斗。

___：努力学习，实实在在为村民做好事，做实事。

___：工作中团结同志，认真及时，高效地为村民做好服务工
作。

___：工作中要认真学习，全心全意完成村党支部、村委会下
达的各项工作任务及临时安排的其他工作。更好地为全体村



民服务。

壮大村级集体经济会议记录篇三

地点：xx村党员活动室

参会人员：xx村党员、村民代表，两委成员

主题：xx村委会办公用品支出

一、xx书记书记发言我村有财务管理制度，我村一直以来严
格执行财务开支审批制度。少额开支，按照财务开支审批制
度执行。重大开支，依法按照民主决策的程序，交由村民会
议或村民代表会议讨论决定。

xx年，我村办公用品费用支出情况秉承村务、财务公开原则，
让村民明白我村的各项支出。本年办公用品共支出1200元。

二、xx党员发言

我村厉行节俭，在各项支出上透明化，由村务公开监督小组
全体成员和村民委员会主任会审并签字后，每季度公布一次，
接受全体村民监督，所以我相信其是合理的，同意此项目支
出。

三、会议研究决定，表示一致同意我村xx年办公用品情况支
出。

xx村民委员会xx年12月20日

壮大村级集体经济会议记录篇四

小学的事情“六一”过后已告一段落，我的工作重点还是应
该放在我帮包的村子。好在从来到村庄之后，就一直按照省



委组织部的要求走访村民，了解村情民意。虽然还没有达到
省委组织部的要求，没有走访到每一户，可我发现走访到50
户之后，多数反映的事情会出现相同或相似的情况，可以做
合并同类项处理。再说，全村920户人家，都走访完也需要很
长的时间！最近结合调查到的情况，一直想召开“两委”会
议，商讨村庄发展问题。不能老是小打小闹了，必须到了干
点事情的时候了，否则既失信于民又愧对自己的工作责任，
何况时间也不等人啊，就一年的时间！

等9点钟人到齐之后，我就开宗明义地讲明了这是一次务虚会，
没有什么任务，就是邀请大家就村庄发展谈谈自己的想法，
为村庄发展献计献策。我首先肯定了班子的工作成绩，表扬
了他们模范完成了上级安排的工作任务和为村民服务的自觉
意识。但这还不够，事务性的工作虽然完成了，为村庄创新
发展的事情没有完成，带领村民发家致富的事情没有完成。
接着把我前期走访了解到的、村民对班子的期盼向他们作了
汇报。xx：村民吃水是大难题，盼解决吃水配套问题，用上自
来水；盼班子带领大家脱贫致富。黄汪头：村西良田缺水，
村民盼打井灌溉；盼村庄建设规划，期望改变随意建房导致
村内道路狭窄弯曲的现状；盼班子带领大家脱贫致富。石屋
山后：盼硬化村内村外道路；盼班子带领大家脱贫致富。综
上情况，当前应该是到了带领村民发家致富的关键时候了。
而目前农村致富的路子不外乎以下两种情况：一是搞生态农
业，发展绿色农产品产业链。二是走以商养农、以工养农的
路子。思路决定出路！大家只有抱团才能谋发展，才能发挥
集体优势。要重点做好以下事情：

一、 强化一村意识，加快三个自然村一体化进程。

尽管合并时有“三个”不变，但合并是大势所趋，不可更改。
要借鉴“^v^”以及部分单位在改革中搞的“新人新办法老人
老办法”的办法，务必使政令畅通，高效办事，和谐发展。

二、 创新工作思路，谋求村庄发展。



谈了谈我对三个自然村的远期及近期目标：

xx：

远期：创xx香椿芽的品牌。目前的这点种植面积远远不够，
要利用房前屋后、田间地头，加大香椿种植面积，适时搞冬
季香椿大棚种植。用香椿的老叶养鸡养猪养羊等，到时，可
推销香椿鸡、香椿蛋、香椿猪香椿羊等。

近期：成立农产品推广合作社，利用山区优势，把村民生产
的深受城里人喜爱的纯绿色的小米、草鸡蛋、山楂片、金银
花、时令水果等推广出去。另外还要着手谋划解决村民吃水
问题。

黄汪头：

远期：1、进行村庄建设规划。2、利用兴郝公路穿村而过的
交通优势，打造xx第二个中心。

近期：1、能否在公路两侧建门头房，盘活场地，活跃经
济。2、利用周边盛产瓜果梨桃、核桃、黄烟等优势，建农副
产品批发市场或就搞水果批发。

石屋山后：

远期：村庄规划及平整村内道路

近期：解决进村路及出村路硬化问题

我发言结束后，班子成员进行了讨论，虽没有什么新的想法，
但也起到了抛砖引玉的作用，部分人员也进行了发言。我知
道，这些事情他们根本就没有想过，需要留给他们时间思考，
只要他们不反对，也就达到了我的目的。有些事情，是要慢
慢来的！



壮大村级集体经济会议记录篇五

村务公开理财小组会议

会议时间

2016 年 10 月 7 日

村部会议室

列席人员

黄和耀

记录人员

黄炳芳

出席人员

黄金标、黄安徽、黄溪发、黄金串

会议内容

一、 主持人黄和耀说明议程。今天的议题是今年第三季度村
务公开，主要有财务公开，低保救济发放款公开，请大家讨
论核实。

二、 黄卫星对本季度财务执行情况公布并说明。

三、 财务公开理财小组认真审核讨论本期财务收支票据，认
为本期内容真实，账面清楚票据内容完整，符合规定程序，
能反映村务财务等实际问题。

四、 主持人黄和耀作总结发言:今天是村务公开 2016年第三



季度会议，今年我村经济及社会各项事业发展比较平稳，村
委会召开村民代表会议，决定通过村民自愿捐资卫生管理费，
以支付保洁人员工资及一切卫生费用，不够部分由村财支付。
但由于村财收入仍是当今我村存在的一个大问题，我们要想
方设法来增加村财收入，搞好我村集体经济，并认真做好理
财工作，这样我村公共设施和公益事业投入才有资金保证。

2016 年 10 月村级工作会议记录

时间：201x 年 10 月 1 日上午

会议地点:会议室

参加人员:应到 31 人,实到 21 人列席:李晶

主持人:李建堂

记录人:梁琴内容:

一、村党支部书记李建堂同志发言

凝聚力、向心力,把沙沟村的各项工作继续向前推进.下面,我
首先对照自己的工作职责、工作目标要求,进行深刻剖析:

存在的问题和不足:1、思想理论学习还不够.2、思想解放程
度还不够.3、深入群众,对群众的所思所想了解的不深不透.

原因分析:1、学习缺乏系统性.2、一些在重点工作中,虽然对
群众的利益考虑得很全面、很细致,但有时涉及一些问题时,
存在为难情绪,因此没有一一将问题解决得彻彻底底.3、总感
觉我们工作在最基层,工作在群众中,每天都与群众打交道,接
触群众最多,了解群众最深、最透,就是深入基层了解、关心
群众冷暖,就是调查研究.



整改措施:1、加强理论学习,提高理论和政策水平.2、加强领
导班子的自身修养建设.

3、严格遵守党的纪律,自觉维护党的民主集中制原则.

二、其他党员发言

刘树兵:存在的问题和不足:1、理论基础知识薄弱.2、保持和
发挥党员的模范作用不够.3、工作作风还不够扎实.

整改措施:1、加强学习提高素质.2、提高标准严以律己.3、
转变作风,积极工作.

确树立全心全意为人民服务的思想,没有切实做到心系群众、
服务基层.2、创新意识不强,开拓精神严重不足.3、与干部、
群众联系较少.

原因分析:1、学习不够系统、不够全面、深入.2、工作过于
强调忙,只求完成任务,没有完全做到深入细致,工作方法方面
还没有完全做到统筹兼顾.3、自己的人生观价值观还未完善,
在工作中,生活中,缺乏牺牲和奉献精神.

整改措施:1、切实加强理论学习,努力提高自己的政治理论水
平.2、积极进取,开拓创新,努力提高自己的工作能力.3、牢
固树立服务意识,全心全意为基层为学生搞好服务.4、坚持对
照先进,严格自律.5、振奋精神,再立新功.

^v^其:存在的问题和不足:1、理论知识欠缺.2、自身素质能
力与履行职责的要求还有差距.3、开拓创新精神与当前形势
发展的要求还有差距.4、工作作风与求真务实的要求还有差
距.

原因分析:1、对理论学习认识还不到位.2、宗旨观念服务意
识树的不够牢固.3、争创一流的工作干劲还有差距.



3、坚持敬业奉献,勇于开拓创新,做争创一流业绩的表率.

王根胜:存在的问题和不足:1、科学文化水平欠缺.2、

工作上缺乏开拓创新精神,工作处于一般水平,没有新的创意、
没有更新的、更高的目标.

整改措施:1、加强学习.2、立足本职、开拓创新.3、转变工
作作风,彻底改掉因循守旧、不思进取的陈旧习气.

刘光明:我作为一名村委委员,总觉得,说一千道一万是不能说
空话,干部自己富了不算富,只有把群众全部带动起来,让群众
的腰包都鼓起来,才是好干部.我以后要认认真真为民办事,把
领导交给自己的工作做好.

2016 年 10 月村级工作会议记录

时间：201x 年 10 月 1 日上午

地点：党支部办公室

参加人员：xxx、xxx、xxx

主持人：xxx

记录人：xxx

会议事项：研究安排我村党员干部教育培训工作

xxx：今天，把大家召集在一起，就我们村党员干部教育工作
进行研究，制定一个培训措施来全面提高咱村广大党员的整
体素质和科学致富能力，逐步建立党员教育培训工作的长效
机制，。



一是要明确党员教育培训的内容

路线的系统学习教育，特别是要学好党的^v^、十七届三中、
四中全会精神和科学发展观的科学内涵，要紧紧围绕农村经
济社会发展的需要，及时有针对性地开展提高执政能力和执
政水平的教育，正确处理农村改革、发展和稳定关系的教育，
广大农民群众致富奔小康的技能教育，以及进行的党员应知
应会知识等内容的教育培训工作。

二是认真做好的党员教育培训工作

要加大党员的集中培训和轮训力度，要结合本村工作实际和
特点，制定切实可行的年度集中培训和轮训计划，推动党员
集中培训和轮训工作的深入开展。要充分利用农村远程教育
这个阵地，根据党员的不同层次水平，有针对性地开展党员
轮训工作，每名党员一年要集中轮训四次。针对农村党员干
部，要加强先进性教育，注重提高其大局意识、责任意识和
服务意思，提高其发挥职能作用服务经济社会发展的实际本
领。下面请大家发表意见。

xxx：对于我们农村党员来说，要抓好党的基本理论、党的基
本知识和党的基本路线的教育培训，提高咱村党员的整体素
质，提高每名党员的政治意识、责任意识和大局意识，发挥
先锋模范作用。我们要重点学习带领群众致富奔小康的技能，
提高咱村党员带领群众致富奔小康的本领，以此使我们村的
老百姓能过上更好的日子，实现作为一个^v^员的人生价值。

xxx：刚才大家说的都很好，说出了我们作为一个^v^员的心
声，就是要带领老少爷们儿发家致富，针对教育教育培训我
认为应该抓好以下几方面：

一是要制定计划，采取集体学习与个人自学等多种学习方式。

二是要利用好远程教育这一平台，加强学习，扩展视野。



三是要搞好交流，大家在学习中要经常坐到一块儿谈谈自己
的想法。

大家看看还有什么要补充的。

xxx：没有了。

xxx：也没有了。

xxx：好，那就抓好落实。


